



Regionaljournal Steiermark



Suchaktion in Bad Aussee erfolgreich

Am Dienstag lief im Großraum Bad Aussee eine groß angelegte Suchaktion nach einer 84-Jährigen Frau. Die Abgängige konnte wohlauf gefunden werden.

Gegen 4 Uhr in der Früh starteten Einsatzkräfte der Polizei und Feuerwehr sowie der Flugeinsatzstellen Salzburg und Wien des BMI mit dem Sucheinsatz, nachdem die Tochter der 84-Jährigen Anzeige erstattete. Gegen 14.30 Uhr konnte die desorientierte Frau schließlich von einem Ersthelfer im Gemeindegebiet von Bad Mitterndorf aufgefunden werden. Die Dame war in einem körperlich guten Zustand, vorsorglich brachte das Rote Kreuz die 84-Jährige jedoch ins LKH Bad Aussee.

